

# Cospedal pregunta al PSOE dónde ha metido el dinero de los trasvases

15.02.12 - 01:15 -

M. B. B. / EP | ALICANTE / TOLEDO.

- [Imprimir](#)
- [Enviar](#)
- [Rectificar](#)

[1 voto](#)[2 votos](#)[3 votos](#)[4 votos](#)[5 votos](#)

0 votos

[0 Comentarios](#) |

0 [En Tuenti](#) [Recomendar](#)

El PP de Castilla-La Mancha ha exigido a los socialistas de esta comunidad que expliquen «en qué obras hidráulicas se han invertido los ingresos percibidos por el precio del agua de los trasvases» del Tajo al Segura. Los populares recuerdan al PSOE que ha estado 30 años gobernando esta Comunidad y quiere conocer dónde se ha invertido el dinero pagado por los regantes del Segura desde que se puso en funcionamiento el Trasvase. Los populares han contestado de esta forma ante las críticas que han realizado ahora los socialistas de que se han rebajado las tarifas del acueducto, de lo cual culpan a Cospedal. Los datos certificados por la Confederación Hidrográfica del Segura indican que Castilla-La Mancha ha recibido de los regantes del Sureste 151,3 millones de euros como indemnización entre los años 1986 y 2009 (habría que sumar otros 8 millones al menos de los dos últimos ejercicios). A esta cantidad hay que añadir la parte correspondiente a los abastecimientos, superior a los 50 millones. Estas compensaciones forman parte de la tarifa del Trasvase, que se compone además de gastos fijos y variables, superiores en proporción al pago político que se hace a Castilla-La Mancha, Madrid y Extremadura.

La diputada regional del PP de Castilla-La Mancha, Cesárea Arnedo ha desafiado al PSOE a que explique el destino de estos fondos, en respuesta a las declaraciones de la secretaria de Comunicación del PSOE de Castilla-La Mancha, Esther Padilla, quien ha denunciado que el presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, «estudia rebajar el 30 por ciento la tarifa del agua del trasvase».